

お知らせ

シリーズ 消費生活相談⑧ 「エステの契約トラブル」に関する相談

○事例(20代女性)

インターネットで見つけたエステ店の体験クーポンを利用後、全身脱毛の契約をし、複数回施術した。「まだ脱毛しきれてないので、もう1年」と勧誘され、36万円で契約し、内金5千円をその場で支払った。残金についてはクレジットカードで支払うことにしたが、高額であり、施術後に肌のかゆみを感じることもあったので契約を解除したい。

契約書面から特定継続的役務提供取引に該当するため、エステ店とクレジットカード会社の両方にハガキでクーリング・オフを通知するよう助言しました。

エステ店の無料体験や割引クーポンなどをきっかけに高額な契約をする事例が多くなっています。サービスの必要性や契約金額など、十分に検討して契約しましょう。

また、施術に当たっての注意事項や施術後のケアなどの説明を受け、十分理解した上で契約しましょう。

◎消費生活相談(無料)を行います。ご利用ください。

■日時 8月9日(水)(毎月第2水曜日)
午前10時～正午、午後1時～午後4時

■場所 役場2階相談室201

■問い合わせ先 産業観光課商工労政係 ☎(48)1111(内1226・1227)

◎知多半田消費生活センターでも消費生活相談を行っています。

■日時 月曜日～金曜日(祝日、クラシティ閉館日を除く)
午前9時30分～午後4時30分

■場所 クラシティ(3階市民交流センター内)

■問い合わせ先 知多半田消費生活センター ☎(32)2444

●緑化費用を補助します

町では都市緑化推進事業として、「あいち森と緑づくり都市緑化推進事業」を活用し、民有地の建物や敷地の緑化費用の一部を補助します。

■対象事業

緑化面積80平方メートル以上の屋上・壁面・空き地・駐車場の緑

化、50メートル以上の生垣設置

■交付額

対象経費の2分の1以下(10万円以上500万円以下)
※工事着工前に申請してください。補助内容や要件などの詳細は相談してください。

■申し込み・問い合わせ先

建設環境課都市計画係
☎(48)1111(内1213)

薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

違法薬物には、シンナーや覚醒剤、大麻、さらに危険ドラッグなどさまざまな種類があります。

違法薬物には、一度だけのつもりでも、再び同じ感覚を味わいたくなる「依存」という性質があります。最終的に薬物特有の禁断症状が現れ、その症状の苦しさを解消するため、さらに乱用を繰り返すことになり、自分の意志では簡単に止められなくなってしまいます。

薬物乱用は、本人の精神と身体両面の健康に深刻な悪影響を及ぼします。また、他人に危害を加えるなど社会の安全をも脅かすこととなります。

薬物乱用は重い犯罪です。他人から受け取ったり、所持したり、使用したりすると厳しく罰せられます。大変危険ですので、薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

■問い合わせ先 健康介護課保健係 ☎(48)1111(内1521)

成年後見制度巡回相談

8月3日(木)

場所 中央公民館308号室

時間 午後1時30分～午後4時30分

NPO法人知多地域成年後見センターでは、成年後見制度巡回相談(事前に予約が必要)を毎月行っています。

■問い合わせ先

知多地域成年後見センター事務所
(知多福祉活動センター内)

☎0562(39)3770

8月の相談

■人権・行政・心配ごと相談

3日(木)、17日(木)

場所 中央公民館308号室(3日)
役場会議室101(17日)

時間 午前9時30分～午前11時30分

※電話での相談も受け付けます。

■無料法律相談(事前に予約が必要)

17日(木)

場所 役場1階相談室101

時間 午後1時～午後4時

■問い合わせ先

住民福祉課 ☎(48)1111(内1122)

●ご寄付ありがとうございます

平成29年南部学区厄歳一同様

南部小学校へ閲覧机2脚、モニタースピーカー1台をご寄付いただきました。

「ふるさと阿久比応援寄付金(ふるさと納税)」で次の皆さんから町にご寄付いただきました。

青木康浩 様(2万円)

安藤雄 様(2万円)

志村守 様(2万円)

編集後記

ザリガニ釣りの終了時間が迫ったその時、「ほめて」とさおを差し出す園児たち。その前に3組の糸をほどいた私にとって、ぐるぐるにからまったその糸はラストを飾るにふさわしい難敵。「時間がないから断ろう」と思いましたが、困った顔を見るとそれはできません。

ぬれている上、固く締まった糸をほどくのは難しく、刻々と時間が過ぎていきます。先生が「あと5分」とコールすると、「おじさん、もう時間来ちゃうよ～」と足をばたつかせる園児たち。せかされればせかされるほど、指がもつれてしまいます。「ごめん。無理だ」という言葉が何度も出かかりましたが、何とかほどこきました。楽しそうに釣りをする背中を見て、取材以上にやりきった感に浸ってしまいました。